



---

pro interplast, Mittwoch, 25. September 2019

## **Einsatzbericht Puerto Princesa (Palawan) vom 08.03.2019 bis 24.03.2019**

Nachdem der Einsatz 2018 aufgrund einer Reisewarnung des auswärtigen Amtes für Palawan ausfallen musste, konnte für dieses Jahr grünes Licht gegeben werden. Seit fast 20 Jahren sind wir in wechselnder Besetzung auf der Insel tätig und konnten in dieser Zeit viel gegenseitiges Vertrauen aufbauen. Das Team musste kurzfristig umgestellt werden, weil Astrid Krönchen, Gründerin und Kopf und Herz der Gruppe, unfallbedingt ausfiel. Nach einer problemlosen Einreise mussten wir vor Ort feststellen, dass entgegen der (Vorab)-Zusicherung keine Arbeitserlaubnis für die ärztlichen Mitarbeiter vorlag. Da bereits eine große Anzahl der einbestellten Patienten vor Ort war, haben wir dann zunächst das Screening der Patienten durchgeführt, inklusive der Planung für 2 Wochen. Der Beginn der Operationen wurde um einen Tag verschoben. Wir haben für diesen freigewordenen Tag dann zur Klärung der rechtlichen Situation um einen Termin beim Leiter des Krankenhauses sowie beim Gouverneur gebeten, dies ließ sich auch kurzfristig organisieren.

[Einsatzbericht zum Download](#)